

# クッキング リハビリ

4月のクッキングリハビリは、4階フロアで  
どら焼きを作り、ソフト食の方には、  
抹茶プリンを提供させて頂きました。



どら焼きの生地は、プレーン味と  
抹茶味の2種類を焼き、好きな生地  
を選んであんこホイップクリーム  
をたっぷりとのせて食べていただき  
ました。



\*担当職員が焼きました



## 新入職員のご紹介

いつもあたたかいご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございます。  
このたび、当施設に新しくベトナム出身の介護職員マイ ティ トゥ トウイさん  
ラン ティ レ ハンさんの2名が仲間に加わりましたので、ご紹介させていただきます。

マイ ティ トゥ トウイさん・ラン ティ レ ハンさんは、母国で日本語の勉強をされ、来日  
後も日本語や介護の勉強をされ、日本で介護の仕事に携わることを目標に来日されました。  
まだ日本での生活には慣れないこともありますが、毎日明るく、一生懸命がんばっています。  
ご利用者さまにも笑顔で丁寧な接する姿が印象的です。

これから少しずつ職場や日常に慣れながら、皆さまのお力になれるよう努めてまいります。

どうぞ温かく見守っていただけますと幸いです。  
今後とも、よろしくお願いいたします。



介護主任 青木 雅雄

\*マイ ティ トゥ トウイ \*ラン ティ レ ハン

# 白寿荘たより

## 2025年5月号

Vol.248



4月10日撮影

## お誕生日おめでとうございます!

4月



澄子様



鈴子様

生江特別養護老人ホーム 白寿荘

編集責任者 仙石 正哉

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

白寿荘たより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakuju/category/hakuju-tayori>

# 白寿荘 桜まつり

3月29日 白寿荘恒例『桜まつり』を開催しました。  
3月27日が大阪の桜の開花日で、白寿荘裏の観音様の桜もちらほら咲き始めていました。桜まつりの日、お天気はとても良かったのですが少し風があり屋外での写真撮影は中止。代わりに屋内で行事の数日前から職員と入居者様で作った桜の木の前で記念撮影。

笑顔いっぱいの方、少し緊張ぎみの方には職員のパフォーマンスで笑顔を引き出し、撮影しました。  
皆様が笑顔になれるよう職員一同、これからも頑張ります。



## 桜まつり名物【白寿荘屋台】

入居者様の大好きな“たこ焼き”と“焼きそば”そして手作り“桜色ミルクババロア”3種類の屋台で桜まつりを盛り上げました。

